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遗失声明
陈永福不慎遗失

一份于 2018 年 8 月 22
日开具的福建省人民

法院诉讼收费专用票

据 ， 电 子 票 码 ：

00264753，现声明该票

据作废。

声明人：陈永福

2021 年 8 月 6 日

遗失声明
晋 江 市 罗 山 啊 布 家

餐饮店（社会信用代码：

92350582MA326EEB4H）

不慎遗失晋江市市场监

督管理局核发的食品经

营许可证副本原件，许可

证 编 号 ：JY2350582025
8317，现声明作废。

晋江市罗山啊布家餐饮店

2021 年 8 月 6 日

2021年8月6日 星期五
晋江市白蚂蚁防治公司

13959940793广告热线：13305077599

7月 31日下午 1点，晋江 2020世中运
跆拳道测试赛落下帷幕，这是世中运18场
测试赛中最晚结束的比赛。作为宣告组
的一员，张思萍结束了为期 5天的播报工
作。“世中运是全世界中学生的大舞台，我
们也想尽自己的一份力，为世中运添砖加
瓦。身为志愿者，我服务，我快乐！”张思
萍的一番话，道出了本次测试赛全体志愿
者的心声。

爱拼敢赢，志愿同行。在世中运18个
项目测试赛的比赛现场，都能看到一道红
色的风景线——统一身穿红色 T恤的志
愿者。无论在赛场内外，他们精神昂扬、
热情似火，他们坚守岗位、履行职责，他们
都用实际行动诠释了世中运“在一起 更
出彩”的理念。

晋江团市委宣传部部长、世中运执委
办赛会志愿者工作处副处长王思思说，18
场测试赛的志愿者从泉州、晋江16个学校
及志愿者团队中进行招募，组织赛会志愿
者 2649人，提供服务 12287人次，累计服
务时长109979小时。

数字的背后，是志愿者们不辞辛苦的
付出。“虽然只是测试赛，但都是按照世中
运正赛的要求来做。”王思思说，测试赛期
间，许多志愿者早上5点多就要起床，个别
比赛场次进行到晚上，等完成全部工作任
务离开场馆已经是晚上10点多，隔天的工
作任务又是满满的一天。午休时，大家往
往在楼梯间、地板上席地而睡，稍作休息
又继续投入工作岗位，始终以良好的精神
面貌迎接工作。

张思萍来自晋兴职校，是校广播站
的播音员，主持经验丰富，但担任体育
赛事的播报员还是头一回。“宣告组一
共有 3 名志愿者，主要工作是提醒观众
赛事情况，包括比赛开始、结束和得
分。”回忆起这段经历，张思萍坦言，一
开始没想到自己会进入宣告组。所幸
在裁判团队的培训指导下，她很快就适
应了工作，越发游刃有余，且得到了副
裁判长的肯定。

“C场地现在进行女子乙组59公斤级
比赛，请双方运动员上场……”比赛期间，
每天上午8点30分到傍晚比赛结束，除了
吃饭接水、上洗手间，只要场上有比赛，就
能听到张思萍专业响亮的播报。“宣告组
其他两名志愿者的年龄比较小，我不想她
们太累，自己能多做一点是一点。”虽然工
作时间长、内容枯燥，且需要高度专注，但
张思萍乐在其中，“一开始我会有点紧张，

但老师们都很暖心，会在休息的时候帮助
我放松情绪，这给了我很大的鼓励。”

采访中，张思萍分享了一个小故事。
在第四个比赛日的最后一场比赛中，第二
回合结束时，张思萍误以为比赛已经结
束，就进行了播报，“当时真的觉得很尴
尬，但事后老师安慰我，即使是央视主持
人也会有出错的时候。犯错不可怕，重要
的是要总结经验，不要再犯错。”张思萍相
信，经过这次历练，在世中运到来时，自己
一定能够做得更好。

在 18场测试赛中，田径、射箭等项目
在室外举办。由于天气炎热，志愿者常常
要顶着大太阳工作，有的被晒得中暑，有
的被晒得脱皮，但没有一个人喊苦喊累，
也没有一个人选择中途退出。

在田径测试赛中，作为赛后志愿者，

来自泉州职业技术大学的彭志礼负责
选手随身物品的转运工作。每一场径
赛项目开跑前，赛后志愿者都会整齐列
队，踏着正步，拿着置物筐来到起跑线
后，用于参赛选手放置个人物品。开赛
后，再将物品运送到终点处，方便选手
领取。往往一趟下来，戴着口罩和帽子
的志愿者都已经汗如雨下。

赛事期间，顶着炎炎烈日，彭志礼和
小伙伴每天都要往返几十个来回，T恤湿
了又干、干了又湿。短短三天时间，彭志
礼被晒黑了好几度，但他说，既然选择作
为一名志愿者，就要尽力做到最好。“我们
有四组轮换人员，而且组委会给我们配备
了冰袖，还有藿香正气水、菊花茶等防暑
用品。虽然累了点，但每当帮助到别人
时，就觉得再辛苦都值得。”

“我们抵达晋江后，全程都有志愿者
给予帮助。在酒店，有志愿者引导我们入
住和用餐，陪着我们到赛场。在比赛场
地，志愿者随处可见，会第一时间帮助我
们解决问题、提供服务，让我们可以专注
比赛。”面对这群可爱的志愿者，带队参加
田径测试赛的台商区代表队教练员杨建
财盛赞道。

王思思表示，通过测试赛，各赛区志
愿者管理团队得到了充分磨合，工作任务
及职责进一步明确。接下来，将对测试赛
的工作进行梳理和总结，进一步优化调整
志愿者的岗位设置。同时，进一步规范志
愿者管理工作，为赛时各项工作的开展提
供指导和依据。此外，还会加强志愿者的
培训工作，让志愿者以更专业的面貌呈现
在世界面前，为世中运添彩。

揭秘世中运测试赛系列报道·志愿者篇

2649名志愿者参与 服务时长超10万小时

“作为志愿者，我服务，我快乐！”
本报记者 李诗怡

本报讯 （记者 林小杰） 3
日，据中国篮球协会官方公告，由
于新冠肺炎疫情形势日趋严重，中
国篮球协会决定即日起暂停NBL
全国男子篮球联赛。本报记者了
解到，福建风之子男篮已于前日回
到福州，所有球员核酸检测均为阴
性，目前正在酒店进行自我隔离。

中国篮协在文中表示，2021
赛季 NBL 于 7 月 11 日在盐城开
赛。开赛以来，大赛得到了盐城有
关部门的支持，为大赛期间的疫情
防控、组织协调等提供了有效保
障。但由于国内部分地区疫情严
重，为确保参赛人员的安全和健
康，减轻属地防控压力，中国篮球
协会决定自即日起暂停NBL。此
外，中国篮协还对举办地当地政
府、赛事组织者表示感谢。

前日，本报记者联系到福建风
之子男篮相关工作人员，对方表
示，球队于前日返回福州，并积极
接受核酸检测。最终，核酸检测结

果全员为阴性，所以球队一行也在
酒店进行自我隔离。对于赛事将
何时重启，该工作人员表示，目前
还未接到相关通知。

据悉，2021NBL联赛7月11日
在盐城开赛，常规赛原计划在9月2
日全部结束，9月4日开启季后赛。
季后赛前两轮实行单场淘汰制，总
决赛三局两胜。截至目前，常规赛
已进行11轮。作为福建唯一一支
参加NBL的球队，福建风之子男篮
截至目前战绩为 3胜 8负，排名第
12名。不过，他们与第8名重庆华
熙国际队只差一个胜场。

从某种意义上来说，本赛季
NBL，其实是CBA的“试点”和“前
哨站”。此前，有传出CBA新赛季
将会以“主客场+全华班”的形式
进行，但如今国内疫情再度告急，
距离CBA开赛还有两个多月的时
间，是赛会制还是主客场，有外援
还是无外援？甚至，CBA能否如
期开赛？一切还是未知数。

中国篮协发布公告暂停NBL
福建风之子男篮已回福州隔离

晋江2020世中运测试赛志愿者（资料图）本报记者 秦越 摄

2021足协杯资格赛
泉州亚新队遭遇“一轮游”

本报讯（记者 刘泽宇） 8月
1日下午，2021中国足协杯资格赛
第1轮比赛，中乙新军泉州亚新队
在泸西赛区挑战青岛青春岛队。
最终，泉州亚新队以 0∶1 不敌对
手，本赛季足协杯之旅宣告结束。

初次征战足协杯，泉州亚新队
遇到了青岛青春岛队。比赛一开
场，泉州亚新队率先发起进攻，不
过很快就被青岛青春岛队拦截。
经过前期的试探后，青岛青春岛队
将阵容前压、展开进攻。在开场仅
仅2分多钟的时候，青岛青春岛队
就打出了自己的第一脚射门。第
19分钟，青岛青春岛队从边路发
起进攻，足球经过两次传接后来到
了球员石鹏的脚下。身处禁区的
石鹏毫不犹豫地发起射门，足球飞
过数名防守球员从球门边角处打
进。在后续的比赛中，泉州亚新队
数次发起反击，但都追分无果。最
终，泉州亚新队以 0∶1告负，遭遇
本届足协杯“一轮游”。

昨日，记者联系到泉州亚新

队主教练高达明，他表示，随着中
乙联赛第一阶段结束，球队已经
从泸西赛区撤离，“受疫情影响，
我们先让队员放假休息，待时机
合适再启动下阶段的备战。”高达
明说，球队初次征战中乙联赛，从
第一轮循环赛的不适应，到第二
轮循环赛的稳扎稳打，最终排名
第一阶段泸西赛区第五、总排名
第十五，已经达到了教练组的预
期目标，本次足协杯，球队主要以
锻炼年轻队员为主。

中国足球协会杯赛是中国足
球协会举办的国内男子足球最高
水平的淘汰制足球杯赛，中国乙级
联赛球队、业余球队是该赛事的重
要组成部分。本赛季足协杯分为
资格赛和正赛两个阶段，前2轮为
中乙俱乐部资格赛，中乙24支球队
在黔南赛区、盐城赛区、泸西赛区
分别进行两轮单场淘汰，实现24进
12、12进6。最终，6支球队进入足
协杯正赛，2轮比赛时间为 7月 31
日—8月1日、8月3日—4日。

新华社东京8月5日电 5日
上午，东京奥运会田径赛场传来好
消息，中国男、女接力队携手晋级
4×100米接力决赛。

首先开始的是女子 4×100米
预赛。中国女队在第二组第三道，
出场的四名选手是：梁小静、葛曼
棋、黄瑰芬、韦永丽。起跑前，梁小
静指着衣服上的中国字样，说了句

“中国加油”。枪响，梁小静起跑不
错，顺利把棒交到第二棒葛曼棋手
中。第三棒，黄瑰芬顶住压力，在
弯道保持住了速度。最后直道，第
四棒韦永丽已处第三，她将第三的
位置一直保持到终点。

中国女队以42秒82的成绩获
得小组第三，晋级决赛。她们的决
赛对手是英国、美国、德国、瑞士、
牙买加、法国和荷兰队。

男子 4 × 100 米预赛备受关
注。出战的中国男子接力队按棒
次依次为汤星强、谢震业、苏炳添、

吴智强。他们这次参赛的最终目
标就是站上奥运会领奖台。

中国队所在的第二小组强队
如林，美国队是夺金大热，加拿大
队在100米和200米都有不错的选
手，意大利队有新科百米“飞人”雅
各布。

比赛枪响，中国队第一棒汤星
强顺利交接，谢震业保持住了直道
优势，苏炳添在弯道展现出惊人速
度，率先将棒交到吴智强手中。吴
智强几乎和加拿大选手同时撞
线。最终，中国队成绩为 37 秒
916，以0.002秒的优势力压加拿大
队，小组第一晋级决赛。夺冠热门
美国队因在交接棒时出现失误，最
终只获得小组第六，无缘决赛。

获得男子 4×100米决赛的另
外7支队伍为：牙买加、加拿大、意
大利、英国、德国、加纳、日本。男、
女4×100米决赛将于8月6日晚在
东京新国立竞技场举行。

惊喜！中国男、女4×100米接力携手进决赛

新华社东京8月5日电 “我
们的目标始终都是进奥运会决
赛，卷土重来！”8 月 5 日，女子 4×
100米接力首轮赛后，“大姐”韦永
丽在混采区几乎是压着嗓子吼出
了这句话，也红了眼眶。梁小静、
葛曼棋、黄瑰芬、韦永丽组成的女
队，以 42 秒 82、小组第三的成绩
晋级决赛，这也是中国接力女队
史上第二次晋级奥运会决赛。

这一组合棒次，是第一次经历
大赛的考验。首棒梁小静，反应快、
起跑好；二棒葛曼棋，整体实力最
强；三棒黄瑰芬，练过 200、400米，

弯道技术好；四棒“大姐”韦永丽，老
将压阵、力拼冲刺。今年4月，这一
组合才正式确定下来。

组合的首次“大赛考验”就是奥
运会。在二、三棒交接时出现一点
瑕疵的情况下，最终能顶下来，并跑
出42秒82的成绩，对于姑娘们来说
是相当不错的表现。

“虽然有一点点小的失误，但
是我们非常理智地解决了。这个
成绩是我们这个组合的赛季最
佳。”葛曼棋赛后点评说，“战术就
是放松心态，比赛就当训练，训练
就当比赛。”梁小静补充说。姑娘

们的这份沉着冷静，
让人们有理由对这
支接力队期待更多。

除了实力以外，
姑娘们的运气也相当
不错。女子 4×100米
接力赛，第一小组齐
聚了英、美、牙买加三
支强队，在她们的带
动下，八支队伍三支
刷新本国纪录，五支
创造赛季最佳，排名
小组第三的牙买加队
跑出了 42秒 15的成
绩。

中国队则被分在
了实力相对较弱的第
二组。以中国姑娘们
42秒82的成绩，在第
一小组只能排到第
六。在第二组，中国

女队是以小组第三的名次直接晋
级。在决赛的八支队伍里，中国队
成绩暂列第八。

“我们看到了第一组的成绩，但
是心里不慌。”梁小静赛后采访时
说，“我们的实力在，只要稳住，我们
能赢（晋级），还想冲击亚洲纪录
呢。目标总是要有的，万一实现了
呢？”

上届里约奥运会的女子4×100
米接力赛，中国队以42秒70排名预
赛第八，原本能晋级决赛。但美国队
在出现掉棒失误的情况下申诉重赛，
颇为离奇地获得了单独重赛的机会，
最终挤掉了中国队的决赛资格。

“大姐”韦永丽在确认队伍晋级
决赛后和梁小静拥抱在了一起。“我
们经历了里约，那个时候我们也努
力了，但没有得到我们想要的结果，
确实挺遗憾的。”韦永丽说，“这一
次，我们弥补了遗憾，我们卷土重来
实现了这个愿望。”

“这十年当中的每一场（接力）
我都经历了，我非常感谢队友们，一
起努力完成梦想。”韦永丽动情地
说，“我觉得大家都非常优秀，包括
我们的替补，还有之前一起训练的
前辈们，是她们给我们铺了这条路，
让我们现在的路更好走了，所以我
们会替她们去完成这个梦想。”

当年的意外，记得起却也放得
下，这是大气；如今的晋级，不仅是
为了弥补遗憾，更是为了完成梦
想。卷土重来未可知，姑娘们，决赛
放手去拼！

卷土重来未可知
——写在中国女队晋级4×100米接力决赛之际

元/500克

品名

花菜

蒜苔

铜窝菜

青椒

芋头

西芹

上海青

冬瓜

空心菜

四季豆

娃娃菜

荷兰豆

价格

6
8
－

5
6
5
4
2.5
4
7
6
11

品名

小白菜

胡萝卜

菠菜

蒜头

蘑菇

玉米

丝瓜

大青

菜豆

广东菜心

西兰花

豆芽

价格

4
3.5
9
7
10
5
5
4
5.5
4
7
4

品名

牛心菜

生菜

白萝卜

葱

芥菜

西红柿

油麦菜

南瓜

小油菜

生姜

苦瓜

秋葵

价格

3
5
2.5
6
5
5
5
3
5
10
5
8

受台风“卢碧”影响
本周蔬菜海鲜
价格普遍上涨

本报讯（记者 张茂霖）连日的降雨，再加上台风
“卢碧”的来袭，本周晋江市蔬菜价格普遍上涨。记者
了解到，本周市区花菜、生菜、白萝卜、芥菜、上海青、油
麦菜、大青、苦瓜、秋葵等蔬菜的价格均上涨了 1元/
斤，菠菜的涨幅为2元/斤。

“近期持续降雨在一定程度上影响蔬菜生长、采
摘、运输等，导致蔬菜价格在短期内有所上涨。随着降
雨的停歇，后期市区蔬菜价格将稳中有降。”梅岭综合
市场菜价分析员施镇龙告诉记者，除了蔬菜，本周海产
品价格也受台风影响处于
高位。

夏天是吃秋葵的好时
候，秋葵性质寒凉，并且还
含有丰富的蛋白质、果胶、
维生素、矿物质等多种有
效成分，夏天食用秋葵有
补肾助阳、美容减肥、润肠
通便等好处。


